

25 octobre - Aura Aero reçoit 95 millions d'euros de l'Union Européenne

Paris, le 25 octobre - Aura Aero reçoit 95 millions d'euros de l'Union Européenne. La scaleup de l'aéronautique fondée en 2018 par Jérémy Caussade, Fabien Raison et Wilfried Dufaud, est lauréate du programme Innovation Fund, financé par l'Union Européenne et obtient un financement de 95 millions d'euros. La jeune pousse qui développe un avion électrique est le premier industriel aéronautique à bénéficier d'un financement européen issu des crédits carbone. Dans les jours qui viennent Aura Aero fera décoller pour la première fois son premier véhicule : Integral E, un biplace 100% électrique avec une autonomie d'une heure de vol et une capacité de supercharge de 30 minutes. 85 projets dans 18 pays ont été sélectionnés pour bénéficier de ce programme.

Temps de lecture : minute

25 octobre 2024

Article écrit par Aurélie Pasquier